

Ketahanan Pangan Dalam Rangka Hari Bhayangkara, Polres Sumbawa Berikan Bantuan Bibit Hingga Pupuk Untuk Petani

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PRESS.WEB.ID

Jun 25, 2024 - 15:18



Sumbawa NTB - Menyambut Hari Bhayangkara ke-78, Polres Sumbawa, Polda NTB bersama Bhayangkari Cabang Sumbawa berikan bantuan bibit serta pupuk kepada sejumlah kelompok tani.

Kegiatan yang berlangsung di Halaman Mapolres Sumbawa tersebut di pimpin

langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P, didampingi Para PJU, Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa beserta anggota, Selasa (25/06/24) pagi.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sumbawa secara langsung menyerahkan bibit benih Jagung merk Variatas 007 dan Variatas RI kepada perwakilan Petani Kelompok Padak Pamale, Kelompok Tani Pisak dan Kelompok Tani Loso Kec. Maronge Kab. Sumbawa.

Selanjutnya penyerahan bibit benih Padi merk Variatas Inpari 32 kepada perwakilan Petani Kelompok Tani Umar Gora dan Kelompok Tani Saling Beme Kec. Moyo Hulu Kab. Sumbawa.

Serta penyerahan pupuk NPK dan pestisida kepada perwakilan Petani Kelompok Tani Tegal Sari II dan Kelompok Tani Unggul Sari II Kec. Lab. Badas Kab. Sumbawa.

Kapolres Sumbawa dalam sambutannya mengungkapkan bahwa bantuan tersebut merupakan bentuk kepedulian Polres Sumbawa terhadap petani yang ada di Kabupaten Sumbawa dalam meningkatkan ketahanan pangan.

"Diharapkan dapat membantu meningkatkan hasil panen para petani serta menjadi salah satu langkah dalam mendukung program ketahanan pangan di Kabupaten Sumbawa." ungkapnya.

Kapolres juga menambahkan bahwa melalui kegiatan ini, Polres Sumbawa menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat melalui berbagai program sosial yang berkelanjutan.

Moment peringatan Hari Bhayangkara ke-78 ini diharapkan dapat menjadi momentum bagi seluruh anggota Polri untuk terus berkontribusi positif dalam kehidupan bermasyarakat.

"Semoga apa yang kami berikan dapat bermanfaat bagi para petani yang menerima bantuan dari Polres Sumbawa." pungkasnya. (Adb)